
Taquaritinga, 11 de abril de 2019. 

Ofício nº. 143/2019 

Ref.: Requerimento nº. 59/2019 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor, 

 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto pelo 

Vereador Prof. Caio Porto, para que informe a esta Casa de Leis em tempo hábil 

quando será solucionado o problema de falta de segurança do terminal rodoviário de 

Taquaritinga. 

Se há previsão de quando este problema será solucionado? 

Neste local, há muita movimentação de pessoas e a falta de segurança 

adequada está causando medo nos frequentadores deste local. 

Se for caso para a Polícia Militar solucionar, requer que seja acionado 

através do Executivo para resolver este problema.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 08 de abril de 2019. 

Cordiais Saudações, 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente - 

 

 

 

Exmo. Senhor 

Vanderlei José Marsico 

Prefeito Municipal 

Taquaritinga 

 


